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Abstract (en)
The bushing has an insulator (20) attached to a current conductor (10). A capacitor winding (40) includes electrically insulated capacitor linings (41)
held at a distance from each other in a radial direction by an insulating foil (42). A shielding (50) is guided along an axis (A) from a mounting flange
(30) to a connection (11) of the conductor. A reinforcement with a threaded sleeve (21) is integrated in the insulator. The sleeve and the winding are
enclosed in an electrically insulating matrix made of hardened polymer mass (25). The shielding is attached to the reinforcement. An independent
claim is also included for a method for manufacturing a high voltage bushing.

Abstract (de)
Die Hochspannungsdurchführung enthält in koaxialer Anordnung einen längs einer Achse (A) geführten Stromleiter (10) sowie einen am Stromleiter
(10) befestigten und den Stromleiter (10) umfassenden Isolator (20), einen in den Isolator (20) integrierten Kondensatorwickel (40), einen am
Isolator (20) befestigten Montageflansch (30) und eine den Isolator (20) umfassende, längs der Achse (A) vom Montageflansch (30) an einen
Anschluss (11) des Stromleiters (10) geführte Beschirmung (50). In den Isolator (20) ist eine Verstärkung mit einem auf den Kondensatorwickel
(40) aufgebrachten Faserwickel (21) integriert. Der Faser (21) - und der Kondensatorwickel (40) sind in eine elektrisch isolierende Matrix aus einer
gehärteten Polymermasse (25) eingebettet. Die Beschirmung (50) ist auf der Verstärkung angebracht. Der Faserwickel (21) und die den Faser- (21)
und den Kondensatorwickel (40) gemeinsam einbettende gehärtete Polymermasse (25) verstärken den Isolator (20) und reduzieren das Eindringen
von Feuchtigkeit. Die Durchführung zeichnet sich daher einen kompakten Aufbau und eine grosse Betriebssicherheit aus.
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